

写真で伝える各地区の出来事



竹館小学校稲の学習

平川市立竹館小学校の5年生15人は7月21日、平川市新館の水田で稲の学習を行いました。新館集落の中山間事業の一環として、同集落の生産者と平賀基幹グリーンセンターが協力して毎年行っており、秋には稲刈り体験を予定しています。



金田小学校バケツ稲

平川市立金田小学校の5年生50人は7月14日、夏休み期間中に行うバケツ稲の管理について学びました。尾上基幹グリーンセンターの営農指導員が今後の観察ポイントや水管理について説明しました。児童は、夏休み期間中当番を決めてバケツ稲を管理し、成長の観察を記録します。



サンフェスタいしかわ友の会通常総会

サンフェスタいしかわ友の会（伊藤より子会長）は8月4日、石川基幹支店で第26回通常総会を開きました。令和元年度事業報告並びに収支決算や友の会規約改正など全3議案を審議し、承認されました。



小麦程度統一会

7月18日、北米穀センターで小麦の初検査を兼ねた程度統一会を開きました。小麦の品質の程度を確認し、約99㍓の小麦「ゆきちから」を検査しました。容積重・形質・水分などを検査し、形質は小麦一粒ずつ確認して充実具合などを見極め、等級を判断しました。



無人ヘリコプター=水稲病害虫防除

尾上基幹支店管内のJA無人ヘリコプター受託組合（工藤憲児組合長）は7月下旬、水稲病害虫防除を行いました。7月下旬はいもち病防除、8月中旬はカメムシ防除の薬剤散布を行います。今後も病害虫の被害を受けないよう注意を払いながら防除を徹底して行います。



アップルマンゴーのソフトクリーム&シェイク新発売

サンフェスタいしかわは夏の新品として、アップルマンゴーのソフトクリームとシェイクを発売しました。アップルマンゴーの濃厚な香りとさっぱりとした甘みを感じられる商品です。価格はソフトクリームが300円（税込）、シェイクが350円（税込）で販売しています。